

Le vrai-faux de FNE sur l'irrigation

Dossier de la rедакция de H2o
February 2026

Sécheresses, inondations... ces phénomènes se répètent et s'intensifient. À chaque crise, on entend comme un argument les mêmes demandes de la part de la profession agricole irrigante : stocker davantage d'eau douce et construire des retenues. Pour justifier ces choix économiques, les mêmes arguments sont martelés : "l'irrigation présente peu d'effets négatifs" ou "elle est nécessaire à la sécurité alimentaire !", sans jamais mentionner les conséquences sur le cycle de l'eau et les impacts sur les milieux naturels. Pourtant, surexploiter une ressource qui se raréfie ne peut être une stratégie durable. France Nature Environnement passe au crible les approximations et lieux communs qui circulent à ce sujet.

FNE